

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan yang Maha Esa atas segala limpahan berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kekuatan untuk menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Pengetahuan Alam (FMIPA), Unuversitas Negeri Medan (Unimed).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan mempertahankan skripsi. Pemilihan topik penelitian didasarkan pada permasalahan masa kini terkait permasalahan masa kini terkait implementasi Kurikulum 2013.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungann dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Togi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran yang membangun sejak awal penyusunan proposal, pada tahap penelitian, hingga selesainya skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Sahat saragih, M.Pd, kepada, Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd, Bapak Dr. Syafari, M.Pd dan Ibu Nurhasannah Siregar, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan banyak saran hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan saran dan bimbingan selama perkuliahan, kepada bapak Mangaratua M. Simanjorang, M.Pd.,Ph.D atas bantuan yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian.

Ucapan terimakasih juga tidak lupa disampaikan kepada bapak Jamsin Panjaitan, S.Pd selaku kepala sekolah, ibu M. Barimbing dan ibu L. Tambunan serta semua guru, staf, dan siswa-siswa SMP Negeri 4 Sipahutar yang telah banyak membantu saya selama penelitian. Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta Ibu Lespita Tambunan yang senantiasa memberikan doa, nasihat, semangat, motivasi, dan dukungan yang tak terhingga selama menjalani pendidikan hingga menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih kepada teman – teman sepelayanan UKMKP UP FMIPA, kepada teman –teman sepelayanan Abbalove Youth Excelent GPdI Kasih Bapa, kepada teman – teman seiman Ikatan Keluarga Besar Kristen Matematika (IKBKM), kepada semua teman seperjuangan Matematika Reguler C 2015 dan kepada semua pihak yang telah berjasa yang tidak bisa disebutkan satu persatu-satu, yang telah memberikan bantuan, semangat dan dukungan kepada penulis.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, penulisan maupun tata bahasa. Untuk itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pendidikan bangsa kita.

Medan, 8 April 2020

Ida karolina Panjaitan

NIM : 4153111028